



## Más de 14 mil médicos generales y especialistas responden convocatoria de IMSS-Bienestar

- Las plazas ofertadas son 6 mil 187 para médicos generales y 4 mil 10 de especialistas
- La convocatoria cierra a la media noche de este martes; el registro se puede realizar en la página [profesionalesdelasalud.imssbienestar.gob.mx](https://profesionalesdelasalud.imssbienestar.gob.mx)

El gobierno federal, a través de los servicios de salud IMSS-Bienestar, avanza en la convocatoria para contratar personal de salud en las unidades médicas y hospitalarias del IMSS-Bienestar; se han registrado 12 mil 968 médicos generales y dos mil 706 especialistas interesados en brindar servicios y cubrir todos los turnos los siete días de la semana.

Durante la conferencia de prensa que encabezó el presidente Andrés Manuel López Obrador, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, señaló que en esta convocatoria, que concluye este martes 23 de abril a la media noche, se busca contratar seis mil 187 médicos generales y cuatro mil 10 especialistas.

Recordó que la convocatoria, publicada el pasado 9 de abril, se puede consultar a través de la página [profesionalesdelasalud.imssbienestar.gob.mx](https://profesionalesdelasalud.imssbienestar.gob.mx)

Abundó que, para el caso de médicas y médicos especialistas que trabajarán en 282 hospitales comunitarios, básicos e integrales que se encuentran en zonas de alta o muy alta marginación, conocidos como de difícil cobertura, se diseñó un bono de 10 mil pesos para que su salario sea de 50 mil pesos.

Informó el avance de la cobertura de esta convocatoria estado por estado: en las 225 clínicas de Nayarit que necesitan médico general, ya hay 238 inscritos. En el caso de especialistas para los nueve hospitales en zonas marginadas se han registrado 82 de un total de 130 plazas.

Detalló que en Tlaxcala para las 79 vacantes se lleva un registro de 757 médicos generales, y para los médicos especialistas destinados a cuatro hospitales en zonas marginadas se han inscrito 94 de 39 plazas. En el caso de Colima hay 156 vacantes de médicos generales y se tiene registro de 230.

Expuso que en Baja California Sur para 33 vacantes se tienen registrados 172 médicos generales, y médicos especialistas se han inscrito 14 de 12 plazas ofertadas. Para Sinaloa, de 256 vacantes hay interesados 564 médicos generales. En cobertura de médicos especialistas para 12 hospitales se han inscrito 74 de 133 plazas.

Mencionó que en Sonora existen 141 vacantes para médicos generales y están interesados 210; en médicos especialistas, para cinco hospitales en zonas lejanas se han inscrito 53 de 70 plazas disponibles. Añadió que en Guerrero hay 940 vacantes de médicos generales y están registrados mil



214; para médicos especialistas que se requieren en 25 hospitales de zonas lejanas y marginadas se han inscrito 108 de 581 plazas ofertadas.

En Veracruz, para 580 vacantes de médicos generales se registraron 816 personas y de las 486 plazas para médicos especialistas se han inscrito 199. En el caso de Campeche hay 98 vacantes de médicos generales y han mostrado interés 415; se requieren 82 médicos especialistas para siete hospitales de zonas marginadas y hay un registro de 49.

Añadió que en Michoacán se han inscrito 64 médicos especialistas para ocupar alguna de las 101 plazas ofertadas. En Morelos, para las 153 vacantes se lleva registro de 383 médicos generales, y de los médicos especialistas para cuatro hospitales se han inscrito 38 de 56.

En Zacatecas se necesitan 224 médicos generales y hay registro de 100 personas interesadas; en 11 hospitales de zonas lejanas se han inscrito 78 interesados en ocupar alguna de las 88 plazas para médico especialista. Dijo que en San Luis Potosí hay 120 vacantes para médicos generales y están registrados 110; en el caso de médicos especialistas hay 118 plazas y están inscritos 28.

Informó que Oaxaca requiere 757 médicos generales y se lleva registro de 628; en 20 hospitales de la entidad se necesitan 375 médicos especialistas y se han inscrito 138. En Tamaulipas la necesidad es de 168 médicos generales y se lleva registro de 793 interesados; para médicos especialistas se requieren 44 y se han registrado 62.

Mencionó que en Quintana Roo para las 173 vacantes de médicos generales ya se cuenta con registro de 283, y para médicos especialistas se han inscrito 82 de 93 plazas ofertadas. En Hidalgo, para 386 vacantes de médicos generales se han registrado 679; en médicos especialistas están inscritos 87 para 132 plazas.

En la Ciudad de México, en el caso de médicos especialistas, se han inscrito 227 de siete plazas ofertadas. Refirió que en Tabasco hay 491 vacantes de médicos generales y se lleva un registro de mil 789; para médicos especialistas destinados a 11 hospitales se han inscrito 141 de 137.

Expuso que en Puebla se requieren 725 médicos generales y se registraron mil 318; en 28 hospitales en zonas lejanas se necesitan 469 médicos especialistas y se han inscrito 329. En Baja California hay 32 vacantes para médicos generales y están interesados 189; para médicos especialistas se han inscrito 18 de 15 plazas ofertadas. En el Estado de México son 82 vacantes de médicos generales y hay interés por parte de 557 personas; los médicos especialistas que necesita la entidad son 367 y están registrados 468.

---o0o---

#### LINK FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1Fj5rCqM5dQbHZny5oXoV8AVECysq71Mm>

#### LINK VIDEO

<https://imssmx.sharepoint.com/:v/s/comunicacionsocial/Eb0JGgvK2o9AqmJBW44ZkH0BK81oWtNvzwYT091dRUMtLg?e=CeDrGF>